



„Nach der Operation wollte ich nicht alleine nach Hause. Die Zeit hier hat mir wieder Sicherheit gegeben.“

Wir sind gerne für Sie da.

Pflegeheim
Rosmarie-Nemitz-Haus
in Arbergen
Telefon 0421-489 08-0
ph-rnh@awo-bremen.de

Pflegeheim Ella-Ehlers-Haus
in Gröpelingen
Telefon 0421-61 87-0
ph-eeh@awo-bremen.de

Pflegeheim Sparer Dank
in Schwachhausen
Telefon 0421-22 07-0
ph-sd@awo-bremen.de

Pflegeheim Heinrich-Albertz-
Haus in der Vahr
Telefon 0421-27 72-100
ph-hah@awo-bremen.de

Pflegeheim Walle
Telefon 0421-39 02-0
ph-hw@awo-bremen.de

www.awo-bremen.de



AWO | Pflege



**Ihr Pflegeplatz
auf Zeit.**

Kurzzeitpflege und
Verhinderungspflege

 **AWO** | Bremen



Mit der Kurzzeitpflege und der Verhinderungspflege schließen wir eine wichtige Lücke.

Unsere Pflegeplätze auf Zeit – von wenigen Tagen bis zu acht Wochen im Jahr – werden aus ganz unterschiedlichen Gründen genutzt. Etwa weil ältere Menschen nach dem Krankenhaus noch nicht alleine nach Hause können. Weil pflegende Angehörige Erholung brauchen oder weil sie selbst wegen einer Krankheit ausfallen. In jedem Fall sind wir mit unserer Kurzzeitpflege und Verhinderungspflege für Sie da. Unsere Häuser in Arbergen, Gröpelingen, Walle, Schwachhausen und in der Vahr haben eigens Plätze reserviert und können Ihre Wünsche oft auch ganz kurzfristig erfüllen.

Auszeit für Angehörige. Einen Angehörigen zu pflegen, kann eine sehr intensive und beglückende Erfahrung sein – eine fordernde ist sie in jedem Fall. Sie krepelt das Leben komplett um und lässt wenig Zeit für anderes. Zu der großen Verantwortung und Unsicherheit, kommen körperliche Anstrengungen hinzu. Überlastung droht. Wir unterstützen Angehörige mit dem Angebot der Urlaubspflege, sich eine Auszeit zu nehmen. Mit uns können Sie sicher sein, dass Ihr Angehöriger in besten Händen ist. Die wichtigste Voraussetzung, um für eine Zeit loszulassen und sich wirklich zu erholen.

Unsere Häuser kennen lernen. Für die pflegebedürftigen Menschen ist die Kurzzeitpflege auch ein Heimplatz auf Probe. Sie lernen das Leben in einem unserer Häuser kennen. Bei manchem baut sich die Angst ab, das Zuhause zu verlassen, und lässt Raum, das Positive wahr zu nehmen: die Geselligkeit, die gute Pflege und die Sicherheit, dass Tag und Nacht jemand da ist.

Somit kann die Kurzzeitpflege für den pflegebedürftigen Menschen und für die Angehörigen wichtig sein, um einmal durchzuatmen und sich neu zu sortieren: Geht es alleine zu Hause noch? Brauche ich mehr Hilfe im Alltag? Oder kann ich mir einen dauerhaften Umzug ins Pflegeheim vorstellen?

Wir beraten Sie offen und unverbindlich zu den Möglichkeiten. Gerne bei einem Kennenlerngespräch in einem unserer Pflegeheime oder bei Ihnen zu Hause.